



# Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y  
HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Jueves 13 de febrero de 2014

## Debate sobre igualdad de género para el crecimiento económico de las regiones

El debate, celebrado en el seno del Comité de Desarrollo regional, se centró en el enfoque de la política de cohesión en cuestiones de género y su aplicación a una región concreta

El debate celebrado en Bruselas tiene su origen en un el foro anual de la Estrategia de la UE en el Mar Báltico, celebrado en Estonia en 2010, en el que la Federación de Centros de Recursos para las mujeres de Suecia (WINNET Suecia) destacó la importancia de desarrollar un enfoque multinivel para materializar, de forma efectiva, la política de género en dicha Estrategia.



En el marco de este foro, WINNET Suecia expresó su intención de liderar una “iniciativa emblemática de género” en la región del Mar Báltico para fortalecer la gobernanza multinivel, el crecimiento sostenible y el trabajo en red de los centros de recursos para las mujeres. El objetivo último de esta iniciativa sería

implicar y fortalecer la cooperación del conjunto de los agentes y actores de la región: instituciones políticas, empresas, industria universidades, centros de I+D+i y la sociedad civil, para construir un mar Báltico próspero, atractivo y sostenible, donde los hombres y las mujeres tengan las mismas oportunidades para participar en la economía.

No obstante, esta idea no surgió de forma espontánea en el Foro de Estonia. Previamente, la Asociación Europea de Centros de Recursos para Mujeres (WINNET) había desarrollado un proyecto de capitalización financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) dentro del marco de INTERREG IVC 2007 – 2013. Este proyecto, el WINNET8, centrado en la lucha contra la segregación laboral y la brecha de género en materia de innovación, tecnología y emprendedurismo, puso en valor la eficacia de la cooperación entre diferentes agentes, iniciativas y recursos de las distintas regiones y su utilidad para la implantación del enfoque de género en distintos ámbitos como el desarrollo local y regional, el empleo, la educación, el fomento del emprendimiento, la innovación y la ciencia y la tecnología.

Con todos estos antecedentes, el debate celebrado este martes en Bruselas dio muestras de los avances teóricos y prácticos desarrollados para la puesta en marcha de la iniciativa emblemática de género en la región del Mar Báltico que puede servir de referencia para iniciativas similares en otras regiones de la Unión Europea.

La primera de las ponentes, la Sra. Torstensson, de Winnet Suecia, aportó una visión general de la iniciativa emblemática de género para el crecimiento económico en la región del Mar Báltico. La segunda ponente, la Sra. Jozer - Kocmiel, del Centro Winnet de Excelencia, BSR , en la Universidad de Stettin (Polonia), se centró en la aproximación teórico-económica de la relación entre el crecimiento económico y la igualdad de género. Posteriormente, la Sra. Ewa Ruminska-Zimny, del Foro Internacional de la Mujer en la Escuela de Varsovia de Derechos Económicos, se centró en el planteamiento de la política de las macrorregiones como plataforma para promover el crecimiento y la igualdad de género. Y por último, un experto de la Comisión Europea presentó el enfoque de la nueva política de cohesión en cuestiones de igualdad de género y para el crecimiento económico en la región del Mar Báltico.

<http://www.europarl.europa.eu/committees/en/regi/all-announcements.html>

**# WINNET EUROPE**

<http://www.winneteuropa.org/web/page.aspx?refid=47>

**# Proyecto WINNET 8:**

<http://www.winneteuropa.org/web/page.aspx?refid=51>